

COMMUNIQUE

Pau, le 25 avril 2020,

Bientôt de retour sur les terrains !!

Les Bleuettes de Pau veulent être les premières sur le foot féminin du 64 !



Après notre première saison, le premier club 100% féminin du département réorganise et amplifie sa structuration et veut se donner les moyens de ses ambitions.

Attacher à poursuivre notre projet à long terme pour cette nouvelle saison 2020/21, nous avons la chance de récupérer une pointure au niveau gestion et formation. M. **Radouane SAD** qui a œuvré au Pau FC pendant plusieurs années, qui a su faire évoluer le pôle féminin avec les résultats qu'on lui connaît : Championne d'Aquitaine en U17 avec une saison invaincue et par la suite en entente avec le club de l'ESMAN, une montée en R1 et toujours une saison invaincue. A son actif et le fruit de son travail, 3 joueuses passées par sa formation sont titulaires en U19 National féminine au Toulouse Football Club (TFC). Son travail est reconnu et plébiscité depuis de longues années. Je suis heureux d'annoncer la venue de Radouane qui va, dans notre projet, pérenniser, renforcer, et faire épanouir nos féminines. Je fais confiance au travail qui sera effectué dans la rigueur et la discipline de notre nouveau directeur technique dans notre club.

N'oublions pas qu'aujourd'hui, nous avons un formidable outil de travail avec ce nouveau stade des Bleuets et son magnifique terrain synthétique dernière génération. Le tout, agrémenté de nouveaux locaux et surtout de la vidéo permanente qui permet à nos éducateurs de visionner et corriger des séances d'entraînement ou de matchs. Le club des Bleuettes œuvre à toujours bien travailler vers les jeunes et les premiers résultats se sont vu sur les terrains. Aujourd'hui, une certaine reconnaissance est mise en place par les clubs adverses et les familles. Sachez que l'ensemble des dirigeants, responsables, éducateurs, se donneront les moyens financiers, humains, logistiques et matériels.

Avec des objectifs sportifs et humains importants, nous ferons appel à la technicité et l'expérience du nouveau Directeur Technique du club, Radouane SAD.

Pour la prochaine saison, la porte est ouverte à toutes les filles, les femmes, des séniors aux plus jeunes. Nous voulons atteindre des objectifs importants sur le groupe U14-U17, faire progresser le groupe U13 après le bon travail effectué et l'étoffer par de nouvelles recrues.

Je n'oublie pas le travail que l'on doit apporter aux groupe séniors pour atteindre rapidement le plus haut niveau départemental. Je mettrai tout en œuvre pour que l'ensemble des féminines soit heureuses et bien lotis aux Bleuettes.

N'oublions pas le soutien fort de nos financeurs qui nous permettent d'œuvrer dans un climat extrêmement favorable pour développer le foot féminin et faire du club des Bleuettes de Pau, le club référence où il fait bon vivre ensemble. On en sort toujours grandi !

Dans le prochain communiqué, nous vous transmettrons les fiches administratives pour que vous puissiez rejoindre notre aventure pour la saison prochaine.

Le Président
José Torrès